
2007 年９月 18 日 

淀川水系流域委員会 

 委員長 宮本博司 さま 

  

 流域委員会を見事に進めておられること、とくに傍聴者の発言、一般の意見を広く 

求めて検討をなさろうとしておられることに深く敬意を表します。 

  

 私の発言、意見につきましても配慮をいただき、有り難く思っておりいます。私としては 

治水対策についても、環境、人と川との繋がり、維持管理などに関しても、根底的に 

問題とさるべき問題を指摘しているつもりです。 

 残念ながら、今日、19 日の委員会には出席することができません。先日、一つ、質問 

のような意見のようなものをお送りしましたが、近く、河川環境、生態系復元、維持管理 

などの切り口でまとめたものを提出し、26 日 16:30 からの委員会で質問させていただきたい 

と考えます。よろしくお願い申し上げます。 

  

                                             志岐常正 
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